



POR RUBÉN ARIZMENDI

Lucy Meza va **#Morelos** por la gubernatura

Con el apoyo de todos los grupos parlamentarios, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aceptó la licencia que solicitó para separarse del cargo por tiempo indefinido la senadora Lucía Virginia Meza Guzmán. Esto con la intención de recorrer todos los municipios del estado de Morelos y participar en la selección de los candidatos de Morena para la gubernatura de esa entidad federativa.

"Quiero ser la primera mujer gobernadora del estado de Morelos y trabajar para pacificar a mi entidad; para disminuir la pobreza, generar empleos y llevar inversiones para el desarrollo social y económico del pueblo morelense", subrayó la legisladora en entrevista.

Durante la sesión de la Comisión Permanente, Mónica Fernández Balboa, Noé Castañón, Carlos Ramírez Marín, María Graciela Gaytán, Verónica Camino, Ana Lilia Rivera y Germán Martínez, entre otros, cerraron filas con la senadora destacando el amor por su tierra y por su pueblo.

Resaltaron el compromiso de la legisladora con la bancada guinda y su liderazgo basado en el respeto y el diálogo con otras fuerzas parlamentarias.

En entrevista, Lucy Meza dijo estar lista para lo que viene y en ese caminar aseguró que promoverá la instauración de la revocación de mandato, la creación del Instituto Estatal para Devolverle al Pueblo lo Robado e impulsar una administración con total austeridad.

La ahora senadora con licencia dijo que se convertirá en la primera mujer en gobernar Morelos; afirmó que buscará pacificar a la entidad



La senadora recibió respaldo de cara a la contienda interna de Morena por la gubernatura de Morelos.

Afirmó que su proyecto se enfoca en promover la transformación de Morelos y acabar con los privilegios y frivolidad,

además que se respetarán los derechos de la ciudadanía y se gobernará obedeciendo al pueblo.

Respaldo parlamentario

La senadora Mónica Fernández Balboa señaló que Lucía Meza siempre destacó por su trabajo, responsabilidad, profesionalismo y, por supuesto, su compromiso con la transformación, y afirmó: "estamos orgullosos de que una mujer pida licencia para seguir sus sueños y buscar sus ideales".

Del grupo parlamentario del Verde, la senadora Graciela Gaitán Díaz expresó que la ahora aspirante a la contienda interna de Morelos es una gran mujer. "Sé qué harás un trabajo muy positivo, porque cuando se quiere a la gente, cuando se camina al lado de las personas, nada la detendrá para obtener el triunfo, siempre has demostrado como compañera un gran respeto hacia las personas", dijo.

Por parte de la oposición, Jorge Carlos Ramírez Marín, del Partido Revolucionario Institucional, dijo que está seguro de que la decisión que tomó Meza Guzmán es la mejor, porque es para bien de sus proyectos, los cuales están bien encaminados; mientras que del Movimiento Ciudadano, el senador Noé Castañón Ramírez expresó que Meza Guzmán siempre se desempeñó con profesionalismo en sus labores legislativas, "por ello le deseo un buen destino y éxito".

FOTO: @LUCYMEZAGZM